



Die 6 häufigsten Fehler beim Innen - Ausbau

01

Schlechte Grundrissplanung

Ob ein Grundriss wirklich gut ist, und ob einzelne Räume deinen Anforderungen entsprechen, merkst du nur, wenn dein Grundriss bei der Planung individuell möbliert ist!

02

Spontane Entscheidungen

Material und Farben entscheidet der BauherrIn. Ohne das komplette Haus bemustert zu haben, kannst du keine Entscheidung darüber treffen! Am Ende soll die bestellte Küche auch zum Bodenbelag passen.

03

Zeitmangel

Gerade die Planung vorab braucht einfach viel Zeit! Nur so können Entscheidungen mit kühlem Kopf getroffen werden.

04

Ellenbogen - Mentalität

Beziehe dein PartnerIn mit ein! Entscheidet gemeinsam und steckt die Ziele, Wünsche und Träume gemeinsam ab.

05

Kein klares Ziel

Ein Hausbau ist keinesfalls so nebenbei abgewickelt. Unterschätze nicht die Planung! Setze dir vorher klare Ziele und formuliere deine Vorstellungen für dein zu Hause.

06

Kurzfristige Änderungen

Dir fällt während der Bauphase auf, dass die Küche viel zu klein ist? Dann wirds teuer und der komplette Bau verzögert sich. Daher ist es wichtig vorher genau zu planen, um böse Überraschungen zu vermeiden!